

HOY ZARPARAN DE GIBRALTAR LOS TRES TRANSPORTES CON 4.400 judíos

Los inmigrantes están dispuestos a no desembarcar en Hamburgo y si les obligaran emprenderían de nuevo el éxodo a Palestina

La Línea de la Concepción, 27.—Las fuerzas británicas de la segunda División aerotransportada, que hace el servicio de custodia de los tres transportes que llevan a los emigrantes extranjeros han desembarcado para descansar las 48 horas que los buques permanecerán en el puerto de Gibraltar.

Soldados de la guarnición les sustituyen durante este tiempo. El capitán de uno de los buques ha manifestado a los periodistas que los soldados de la VI División son los mejores diplomáticos del mundo, pues es admirable la manera como desempeñan el difícil servicio que el Gobierno británico les ha encomendado.

Las autoridades han ordenado la desinfección de los buques, pues el estado de los emigrantes es deplorable, debido al tiempo que llevan a bordo.

Todos los judíos están dispuestos a no desembarcar en Hamburgo y, si se les obligara a ello, emprenderían de nuevo

el éxodo a Palestina. Se han fabricado armas con botellas rotas y pedazos de madera revestidos con alambre, para resistir hasta el final.

El cabecilla de los emigrantes es judío americano y entre ellos hay algunos que hablan el castellano, por ser de origen sefardita.

La comunidad hebrea de Gibraltar ha sido autorizada por el gobernador de la plaza para que puedan enviar ropa a sus hermanos de raza. Gran número de paquetes son entregados en la central de Policía, para su traslado a los buques. Se les prohíbe la entrega de comestibles y dinero.

Los transportes zarparán mañana y llegarán probablemente a Hamburgo el 4 de septiembre.

Desde la plaza española se ven de noche los barcos perfectamente iluminados, pues los reflectores del Peñón y de los muelles les dirigen sus luces durante la noche.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 3.990. CEUTA JUEVES 28 DE AGOSTO DE 1947. Precio 50 céntimos

La Argentina hace triunfar su criterio en LA CONFERENCIA INTERAMERICANA

La "región de Seguridad" queda ampliada, incluyéndose un gran sector del Antártico

Parece probable que Truman marche el día 29 a Rio de Janeiro

Quintadínha, 27. La Argentina ha conseguido hacer triunfar su criterio sobre el de los Estados Unidos al debatirse las condiciones que deben exigirse a un Estado americano agresor, conforme al nuevo Tratado de Defensa del hemisferio, cuyos artículos está terminando de redactar la conferencia que se celebra aquí.—EFE.

La región de seguridad incluye el Artico y el Antártico : : : : :
Petrópolis, 27.—La Comisión de Agresión de la Conferencia Interamericana, ha acordado por unanimidad, ampliar la región de seguridad, incluyendo un gran sector del Antártico.

La comisión ya había acordado, en principio, incluir un gran sector del Artico.

El acuerdo sobre los límites de la zona, satisface a la Argentina, Chile y Perú y comprenden todos los sectores que deseaban estos países, tales como las islas Malvinas y Hawaii.—EFE.

ha sido confirmada.—EFE.
Se retira la delegación ecuatoriana : : : : :
Quintadínha, 27.—El jefe de la delegación ecuatoriana Trujillo, se ha retirado hoy de la Conferencia Interamericana.
Mañana mismo sale para Rio Janeiro.—EFE.

POR LAS VICTIMAS DE LA CATASTROFE

La población de Cádiz asiste a unos solemnes funerales en la Basílica

Todos los comercios e industrias de la ciudad cerraron, siendo insuliciente el templo para contener a los millares de fieles

Ha quedado constituida una Junta Asistencial Sindical, para ayuda de los damnificados

Cádiz, 27.—La ciudad entera por decirlo así, ha asistido a las once de la mañana de hoy a los solemnes funerales que costeado por el Ayuntamiento, se han verificado en la Basílica, en sufragio por las almas de los fallecidos a consecuencia de la tragedia, desarrollada en la ciudad.

La amplitud del tiempo, que también ha sufrido los efectos de la explosión, fue insuficiente, millares de personas en la cateniendo que quedarse muchas he.

El funeral ha sido uno de los más emotivos que se han celebrado en Cádiz y al que mayor número de fieles ha asistido. Mientras las puertas del templo catedralicio se abrían de par en par, las de los comercios e industrias de la ciudad, se cerraron por completo, desde las diez para que todo el personal asistiera a los sufragios, que fueron presididos por el capitán general del Departamento Marítimo, almirante Estrada; almirante Eserigas, comandante general del Arsenal de La Carraca; los presidentes de las Audiencias y de la Diputación, aca de, otras autoridades y personalidades así como representaciones. Tanto el Ayuntamiento como la Diputación asistieron en corporación.

En la presidencia ocupó lugar destacado el ex-ministro y actual presidente del Consejo de Estado, don Eduardo Calvo, que se encuentra restablecido de las lesiones que recibió en la catástrofe, así como sus familiares. También asistieron las familias de las víctimas que ocuparon lugares destacados.—CIFRA.

Constitución en Cádiz de una Junta Asistencial Sindical : : : : :
Madrid, 27.—Los periodistas que hacen información en la Delegación Nacional de Sindicatos conocieron la noticia de que en Cádiz, presidida por el secretario nacional de Sindicatos, don Mariano López Rodríguez, en representación del delegado nacional, se ha celebrado una reunión a la que asistieron todos los mandos provinciales de la organización sindical.

El objeto de la reunión era constituir la Junta Asistencial Sindical para productores damnificados por la catástrofe, que tendrá como misión auxiliar económica y materialmente a los mismos.

Las tareas especificadas de la Junta serán: Proporcionar medios y útiles de trabajo a los productores, reconstrucción de talleres y viviendas, reposición de ajuares domésticos desaparecidos, asistencia monetaria en la medida de las disponibilidades existentes y protección sanitaria.

El secretario nacional tiene cuenta de las bajas y normas por las que ha de regirse este servicio asistencial. Fue nombrada la Comisión Ejecutiva. El secretario nacional ofreció, en nombre del delegado nacional de Sindicatos y de las organizaciones sindicales de toda España, la cantidad de cincuenta mil pesetas, como primera suma a ingresar en la suscripción abierta para la habilitación de los fondos precisos a los fines mencionados.

Los jefes de los sindicatos de Combustible y Transportes, se-

cundando esta iniciativa, ofrecieron a la Junta diez mil pesetas cada uno.

Se espera que los demás sindicatos contribuyan también en la medida de sus disponibilidades económicas.—CIFRA.

Un programa de nuevas economías establece el Gobierno británico

Abarca restricciones de víveres, petróleos y viajes al extranjero, por valor de 226 millones de libras esterlinas al año

Londres, 27.—El Gobierno británico hace público un programa de nuevas economías en las importaciones de este país, por valor de 226 millones de libras esterlinas al año, por medio de restricciones de víveres, petróleo y viajes al extranjero.

El turismo automovilista queda suprimido al no concederse el racionamiento de gasolina sino para fines que se consideran necesarios a la vida nacional. Seguirán solo recibiendo gasolina los médicos, ciertos funcionarios y algunas otras personas que se determinan.

La ración semanal de carne se reduce en un 15 y la de té seguirá siendo la restringida que normalmente se facilita ahora.

El racionamiento de restaurantes será considerablemente reducido y se restringirá la celebración de banquetes. Los clientes de los hoteles habrán de entre-

gar sus cartillas de racionamiento en cuanto su estancia pase de dos noches, en vez de cuatro, como hasta ahora ocurría.

Las restricciones a los viajes al extranjero que estaban anunciadas para el 1 de octubre entrarán en vigor inmediatamente y se rebaja de 10 libras a 6 la cantidad que para cada día se permite extraer del país a los hombres de negocios; a los demás viajeros se les reduce a 35 libras para los 14 meses venideros las 75 que se les concedían por un año.

Se prohíbe la importación de ciertos artículos de lujo, de los que en breve se publicará la relación.

Las reducciones del abastecimiento a los restaurantes, que irán del 10 al 15, no afectarán a aquellos en los que el precio de cada comida no exceda de

(Pasa a la página 5).

Profesores españoles a las Asambleas Internacionales de Ingenieros Agrónomos y de Farmacia



BARAJAS. — Don Eladio Morales y Fraile y el Dr. Selles, en el aeropuerto de Barajas en espera del avión que ha de conducirlos a Ginebra y Zurich, donde se celebrarán las Asambleas Internacionales de Ingenieros Agrónomos y de Farmacia, en las que representarán a nuestra Patria.

GRECIA

ya tiene Gobierno, presidido por un primer ministro neutral

Ateñas, 27.—Tsalgaris ha anunciado esta noche que la crisis ha quedado resuelta y que el jueves se darán a conocer los nombres de los nuevos ministros que integran el nuevo Gabinete, bajo la presidencia de un primer ministro neutral.—EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. ULTIMO DIA. CIFESA presenta la gran película

LEGION DE TIRADORES

Un asunto de emociones y muy interesante para el espectador. Interpretación de ELLEN DREW-JOHN HOWARD.

Mañana: Reposición de la película de CIFESA

TORBELLINO por ESTRELLITA CASTRO, MANUEL LUNA.

Cine Astoria

JADJ

Hoy desde las 8.00, una interesante comedia sentimental.

Otra vez mia

Interpretada por Ronald Colman y Anna Lee. Director: Lerinw Ahlertone

El sábado próximo: LEGION DE TIRADORES



SANTORAL DEL DIA

28 de agosto, jueves.— Santos Agustín, doctor y fundador; Hermenegildo, Alejandro, Bibiano, obispos; Julián, Feligio, Fortunato, Cayo, Antón, mártires; Moisés, anciano. Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN AGUSTIN

San Agustín, obispo, confesor, fundador y doctor, nació en Tagaste (el año 354). Su madre, Santa Mónica, le enseñó a orar, pero luego cuando fue mayor siguió el camino del mal. Su madre dirigió al cielo plegarias por aquel hijo. Dios la escuchó y lo convirtió con la lectura de una Carta de San Pablo. A los 35 años recibió el Santo Bautismo en 387. Siete meses después moría Santa Mónica. Agustín fue obispo de Hipona, a los 41 años. Su sublime ciencia le hace ser uno de los cuatro mayores Doctores de la Iglesia de Occidente. Murió el año 430.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Mañana viernes, a las ocho y treinta de la mañana y a las seis de la tarde, tendrá lugar en la capilla de las Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción, calle Millán Astray, número 14, los actos del retiro mensual de la Asociación de Mujeres de Acción Católica.

HORA SANTA

En el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebrará esta tarde a las ocho, la Hora Santa de los Nuevos Eucarísticos.

SANTORAL PARA MARANA

29 de agosto, viernes.— La Degollación de San Juan Bautista.— Santos Sabina, Ignacio, obispo; Andrés, presbítero; Cándida, Niceas, Pablo, mártires. Rito doble mayor. Ornamentos rojos.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cádiz

5.ª RELACION Suma y sigue, 9.680'00 pesetas. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Ceuta, 27 de Agosto de 1947.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados los siguientes Títulos y Tarjetas de Renovación, correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TITULOS

Don Pedro Gallardo Aparicio, don Juan Manuel Benjumea Vázquez, don Gumersindo Guerra-Librero Arroyo, don Teodomiro Pereiro Graña, don Francisco Fernández - Mazarambroz, don Martín-Rabadán, don José Lechado Queraltó, don Antonio Torres Pozo, don Antonio Rodríguez Moreno, don José Poveda Pagán, doña Josefa Jiménez Postiad, don Antonio Ibarra Rubio, don Bernardo Arroyo Mañuca, don José Cantalejo González, doña Concepción Caro Ibáñez don Juan Castro Fernández, don Juan Gómez Pérez, doña Rosario Díaz Moreno, don Mateo González Robles, don Abdela Ben Amar Bachal.

Ceuta a 27 de Agosto de 1947. El Inspector General, Delegado de Trabajo. Luis Sánchez-Blanco.

La Adoración Nocturna y la catástrofe de Cádiz

El Consejo directivo de la Sección Adoradora Nocturna de Ceuta, en su sesión celebrada últimamente, acordó manifestar a Su Excelencia Reverendísima, el señor obispo de Cádiz y Ceuta el profundo y sincero pesar por la catástrofe que ha sufrido la capital gaditana el día 18 pasado; dedicar una Vigilia en sufragio por las almas de las numerosas víctimas del desgraciado accidente, así como dar gracias al Altísimo que preservó la preciosa vida de su respetado y querido Prelado.

En iguales términos, acordó dirigirse al Consejo Superior diocesano de Cádiz, de la Adoración Nocturna Española.

LA ESMERALDA

COMPRAS BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANQUE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Gratitud del delegado provincial de Trabajo de Cádiz

Nuestro estimado amigo, el delegado provincial de Trabajo de Cádiz, don Antonio Cazalla Morales, nos ruega que por medio de estas columnas hagamos pública su gratitud por el gran número de telegramas y cartas que continuamente está recibiendo de sus amistades de Ceuta, en lo que supone una demostración del afecto que se le profesa, gratitud que no puede expresar por ahora, a cada uno de dichos comunicantes, debido al abrumador trabajo que sobre él pesa en estos momentos. Con esto queda complacido el señor Cazalla Morales.

Servicio de Automovilismo de Marruecos

Necesitando este Servicio adquirir prendas de vestuario para los obreros militarizados del mismo, se pone en conocimiento de quienes pudieran interesarle para que dentro de los quince días siguientes a la publicación del presente anuncio, soliciten los datos necesarios en la Depositaria de Efectos de este Servicio y presenten sus proposiciones. El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 25 de Agosto de 1947. El Depositario de Efectos. V.º B.º El Tte. Coronel Jefe.

AVISO

Se pone en conocimiento de los almacenistas de té de esta Zona, la obligación que tienen de presentar en esta Delegación en el plazo de ocho días a partir de la fecha del presente Aviso, un parte decenal, expresando las existencias de té que tengan en sus respectivos almacenes, con las altas y bajas que se originen.

Tetuán, 13 de agosto de 1947. EL DELEGADO. (Legible.--Rubricado).

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO Millán Astray, 7

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 5.570'00. Doña María Marínz Campillo, 25'00. Doña Elena Lara Peláez, 5'00. Don Evelio Delgado González, 25'00. Don Miguel Rodríguez Pérez, 25'00. Don Benito Cachinero Gutiérrez, 25'00. Suma y sigue, 5.675'00. Ceuta, 27 de Agosto de 1947. EL DELEGADO.

EL PELO DEBE CUIDARSE



como un tesoro: Si se deja caer no tiene remedio. Hay temporadas en las que sin motivo, se cae tontamente. Hoy un poco, mañana más. Es preciso vigilarlo con

LOCION DE AZUFRE VERI

admirable para evitar que los cabellos pierdan vida y desaparezcan. Les devuelve el brillo y fuerza anterior. Cesa la caída, en seguida.

EMPIECE HOY MISMO ANTES QUE SEA TARDE

En las buenas Perfumerías traseros desde 1 litro a un 1/2 Precios moderados. Si desea un folleto, escriba a INTEA, Apartado 82 - Santander.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 15 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Bías Galindo.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento: Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en horas hábiles de Oficina y en los días que se expresan, se pasen por este Negociado para recoger en pones de artículos sujetos a racionamiento: Día 28.—Establecimientos números 1 al 70. Día 29. id. id. 71 al 140. Día 30. id. id. 141 en adelante. Ceuta 28 de agosto de 1947. El Secretario Diego de la Rubia.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

PALANQUE ESPAÑOLA 11

CARTELERA del CERVANTES

HOY jueves 28 Continúa desde las 5

UNICO DIA de la emocionante y sensacional película de la 20th Century Fox

ERAN CINCO HERMANOS

en el reparto: ANNE BAXTER TRUDY MARSHALL TOMAS MITCHEL

MANANA reposición de la producción en tecnicolor LA POLICIA MONTADA DEL CANADA en su unico día de proyección.

Estamos seleccionando sólo super-producciones para LA TEMPORADA 47-48 en atención a nuestros numerosos favorecedores.

Cartas Sobres Tarjetas de visitas Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRENTA FARO

Millán Astray, 7 Teléfono 799

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

La sesión del Ayuntamiento

A las 19 horas de ayer, celebró sesión la Permanente del Municipio bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya, Arizala, Quero, Jiménez y Fernández, actuando de secretario el de la Corporación, señor Meca.

Primeramente es leída una moción del señor Moya, en relación con los servicios de recaudación de arbitrios, que es aprobada, pasando a estudio correspondientes.

No se accede a la petición del señor Núñez López, referente a ser baja en la patente de bebidas, como tampoco a la petición de subvención hecha por la S. D. Ceuta para el encuentro que ha de celebrarse contra el Valencia, justificándose la negación, y prometiéndose ampliar en el próximo presupuesto la ayuda al Club local, así como condonar los diversos pagos que tiene pendiente con el Municipio.

Se accede a la petición de don Bernabé Ríos, que solicita ampliación de una habitación, en su casa de la calle Molino, así como a la de don Jesús Guerrero para construcción de casa de dos plantas en la calle Ramón y Cajal, no autorizándose a doña María Plaza para construir un kiosco en la barriada de General Sanjurjo, y sí a los señores Vallecillo y Cia., para que instalen una fábrica de guano.

No se autoriza a don José Ríos Martín para que traspase un puesto, y sí a don Julio Lara Gómez, autorizándose la pérdida, por parte de don Francisco Blanco Benítez, de un puesto.

Se accede a la petición del señor Carmona Reyes, que solicita jubilación por enfermo y a la de don Enrique Vallecillo, concediéndosele licencia por un mes.

Se aprueba la adquisición de terrenos a doña María Cerbado, así como la valoración de la casa núm. 2 de la calle Cameros, resultante en 309.693 pesetas.

Es leído un oficio del señor arquitecto sobre lección de fianzas y certificaciones de obras.

También se da lectura a los telegramas remitidos al Excmo. señor Alto Comisario, gobernador civil de Cádiz y alcalde de aquella ciudad, en el que la Corporación expresa su sentimiento por la catástrofe ocurrida y anuncia la suscripción abierta. Igualmente se lee el telegrama del gobernador de Cádiz dando las gracias.

Se da lectura a la relación de recibos y facturas para pago.

En ruegos y preguntas, el señor Arizala informa a la Permanente que el próximo lunes saldrá para la Península.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión.

Tito se siente bravucón

Manifestó que ni la bomba atómica ni la guerra asustan a Yugoslavia

Londres, 27.—La emisora de Moscú ha dicho que el mariscal Tito ha declarado en una reunión celebrada en Zagreb y refiriéndose a la bomba atómica y a la guerra, que nada de esto agusta a Yugoslavia, cuyo ejército se encuentra preparado para defender al país en cualquier momento si fuese necesario.

Añadió dicha emisora que Tito habló como de igual a igual al referirse a los Estados Unidos y Gran Bretaña y expresó que su país no quería ser tratado como una especie de colonia.

Aludió a la situación internacional y dijo que los "reaccionarios internacionales temen nuestra fuerza moral, nuestro sistema social y la unidad de nuestro pueblo. Ya que estos reaccionarios nos hablan de bombas atómicas y organizan provocaciones contra nosotros, nosotros debemos tener nervios de hierro y el cerebro frío".—EFE.

La temporada 47-48 en CERVANTES

¡He aquí la gran noticia! Ya lo podemos decir a ustedes! Después de enormes sacrificios y como justo homenaje al gran público ceuti que tantas deferencias tiene para con el popular Coliseo de la calle Padilla, la próxima temporada 47-48 de dicho local, será inaugurada con la maravillosa super-producción en mágico Technicolor, de la UNI VERSAL INTERNACIONAL, titulada:

Noche en el Paraíso

producida por el genial WALTER WANGER bajo la dirección del capacitado ARTHUR RUBIN e interpretada por los populares "ases"

MERLE OBERON - TURHAN BEY. y TOMAS GOMEZ

¿Cuándo tendrá lugar esta inauguración? Todavía no podemos decirlo, aunque si aseguramos que será muy pronto.

Una mina cerca de Jaffa, causa víctimas en dos vehículos británicos

En Tel Aviv también se han producido disturbios

Jerusalén, 27.—A última hora de la noche se produjo una intensa explosión en las inmediaciones de Jaffa, según informaciones de dicha ciudad llegadas a esta capital.

Al parecer, fué provocada por una mina que había sido colocada en un tramo de la carretera principal que da acceso a dicha ciudad.

Dos vehículos que, en aquel momento pasaban por el lugar de la explosión, sufrieron grandes daños.

Informes no confirmados, indican que tres de los ocupantes resultaron muertos y dos heridos. Mientras tanto, informaciones procedentes de Tel Aviv indican que han vuelto a producirse disturbios en dicha ciudad teniendo que intervenir las tropas y la Policía militar.—EFE.

Los salvajes de las Islas Salomón declaran la guerra a los ingleses

Se entrenan con espadas y preparan sus canoas para cruzar el canal

Suva (Islas Fidji), 27.— Los indígenas de las islas británicas Salomón, han creado una organización llamada "Marching Rule".

El alto comisario en el Pacífico occidental, John Nicholl, saldrá en avión para las islas Malaita, al efecto de investigar sobre tales hechos, según los cuales, los indígenas están preparando nuevas protestas contra la dominación británica.

Los salvajes de Malaita están considerados como los más terribles de aquellos parajes.

Los aviadores norteamericanos, con base en las Salomón, han informado que los indígenas habían declarado la guerra a los ingleses y que se preparan a cruzar el canal en canoas.—EFE.

¡MANOLO GONZALEZ, NUEVO FENOMENO DEL TOREO!

Sus triunfos sólo pueden compararse con los de las figuras señeras de la tauromaquia.

MANOLO GONZALEZ ha cortado orejas en Madrid, en Bilbao, en Granada, en Barcelona, en Valencia y en todas las plazas donde actúa.

MANOLO GONZALEZ ha salido tres veces en hombros de la Maestranza de Sevilla.

MANOLO GONZALEZ toreará en Ceuta el 7 de septiembre, con Ramón Arasa «FUENTES» y RAMON CERVERA

AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco

La sentencia de muerte contra Petkov, jefe de la oposición BULGARA

Estados Unidos no pierden la esperanza de que sea revisada y enviarán una nueva nota a Inglaterra y a la URSS

Washington, 27.—Un portavoz del Departamento de Estado ha declarado que los Estados Unidos no han perdido aún las esperanzas de conseguir que la sentencia de muerte dictada contra Nikola Petkov, jefe de la oposición agraria búlgara, sea revisada y que hará los esfuerzos necesarios para conseguirlo.

A este efecto —dice el portavoz— el Departamento de Estado tiene intención de enviar una nueva nota a la Gran Bretaña y a Rusia, proponiendo consultas sobre este caso.

Nikola Petkov fué condenado a muerte el pasado día 16, acusado de intentar el derrocamiento del Gobierno búlgaro.—EFE.

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER

Asferonal

Alquileres ALQUILO habitación caballero. Razón Administración.

Varios IMPRESOS de todas clases. Imprenta FARO.

CRISTALES, grandes existencias. Ferreteria El Aguila. Frente la Mutua Ceuta.

LA CALIDAD de nuestros sellos de caucho es inmejorable, y a precios reducidos. Encargos todo el día a Imprenta FARO. CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SE VENDE un establecimiento con vivienda. Domicilio Sarchal, las BBB n.º 32.

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

COMPRARIA máquina escribir. Razón esta Administración. VENDO casa céntrica Hadú. Razón calle O. n.º 13. Absténganse corredores.

Enseñanza

MEANOGRAFIA al tacto. Enseñanza particular y técnica. Hadú, Calle U, número 7.

Traspaso

TRASPASO tienda, almacén, vivienda. Hadú, E 9.



VIAJEROS

En el vapor correo de hoy marchan a Madrid la distinguida Sra. doña María Luisa Viedma de Casa Nueva, acompañada de su bella y simpatísima hija Pili.

Les deseamos un buen viaje. CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 56.

Terribles matanzas entre las minorías de la India

Lahore (Pakistán), 27.—Cien mil musulmanes han resultado muertos en el este de Punjab en los disturbios que comenzaron hace diez días según cálculos de fuente oficial sobre los relatos de los refugiados.

Por su parte, los jefes "sij" estiman que el número de muertos en el oeste de Punjab aproximadamente en el mismo período de tiempo entre hindúes y "sij" asciende a unos cien mil.

Siguen recibiendo noticias acerca de las terribles matanzas de minorías en ambos lados de la frontera pero la falta de comunicaciones impide la comprobación de las informaciones.

Un comunicado publicado por el Gobierno del este del Punjab dice que en Amritsar, Jullundur, Hoshiarpur y Ferozpur la situación ha vuelto casi a la normalidad y que en los centros rurales va mejorando la situación.—EFE.

EL FARO EN ALGECIRAS

ARISTA DE LA CIUDAD

Un acuerdo plausible

En la última sesión del Pleno de la Comisión Gestora...

Este acuerdo, nos parece admirable desde cualquier punto de vista...

Nuestra felicitación se une hoy a la de todos los algeciresinos.

Ramón de Montemar.

UN HOMBRE MUERE ASFIXIADO

En la mañana del pasado lunes, tuvo entrada en la Clínica de Urgencia...

Según se desprende de las informaciones practicadas, el fallecido era patrón de barco de pesca...

Según parece ser, se quedó dormido, y cuando pasado algún tiempo, viéndolo que no salía...

En el referido centro de la Cruz Roja, se personó el Juzgado de Marina...

Desde estas columnas enviamos a los familiares del fallecido nuestro pésame sincero.

FUNERAL POR LOS FALLECIDOS DE CADIZ

Organizado por la parroquia de Nuestra Señora de la Palma el próximo día 4 de septiembre...

SE ENTREGA OTRA VIVIENDA A UN NECESITADO

Siguiendo su marcha de asistencia a los menesterosos, el pasado lunes tuvo lugar el simpático acto de hacer entrega...

Asistieron los directivos del Secretariado junto con jerarquías eclesásticas.

UN GESTO HUMANITARIO

En la novillada jocosa, celebrada el pasado domingo...

El señor Acosta hizo entregas inmediatamente de mil pesetas para los damnificados...

TRASLADO DE NUESTRA DELEGACION

A partir del próximo lunes, día 1 de septiembre, nuestra Delegación será trasladada...

Nuestro número de teléfono sigue siendo el 1.403, al cual los lectores pueden llamar...

Ramón de Montemar.



Rovira marchará a Buenos Aires para hablar con el presidente Perón

El diestro Iralará de organizar corridas de toros en aquella capital

Santander, 27.—El correspondiente de la Agencia Cifra...

Dice el torero que lleva una buena temporada...

¿Libros? ¿Papelería?

CERVANTES

Útiles de Escritorio Eduardo Dato, 2. ALGECIRAS

Próxima inauguración



Accidente de automóvil en la carretera de Río Martín

Resultó muerto el súbdito británico Mr. Crutwell y varios heridos, entre ellos, don Oscar Peña, secretario del Gabinete Diplomático

Tetuán, 27.—Cuando regresaba de las playas de Río Martín a esta ciudad el coche propiedad de don Oscar Peña...

El entierro del fallecido, Mr. Michale Crutwell se verificará esta tarde.

El Alto Comisario, teniente general Varela, ha expresado su pésame al cónsul británico en Tetuán.

Donativo del conde de Marshall

Tetuán, 27.—El conde de Marshall, presidente de la Empresa Torres Quevedo...

TRASLADO DE LOS RESTOS MORTALES DE M. CRUTWELL

Tetuán.—(De nuestro redactor-corresponsal).—Desde el Hospital Militar...

Los restos mortales de M. Crutwell, agregado del Consulado de S. M. británica...

Presidió el duelo el Excmo. señor Cónsul general de este país en la capital del Protectorado...

Llegada la comitiva al antiguo control de la carretera de Tánger, se despidió el duque...

Entre las coronas figuraba una hermosísima, enviada por S. E. el Alto Comisario...

En el Borch se agregó a la comitiva el Excmo. señor Cónsul general de España...

Descansen en paz y reciban sus familiares y representación diplomática la expresión de nuestro más sentido pésame.

ESTADO DE LOS HERIDOS DEL ACCIDENTE AUTOMOVILISTA

A la hora que enviamos esta información a Ceuta continúan en el mismo estado de gravedad los señores Ruiz Salinas...

Hacemos votos por la rápida mejoría de los heridos.

buena temporada y que antes de un mes marchará a la Argentina para hablar con el presidente Perón...

Creo Rovira que, a pesar de las carreras de caballos, que son allí el festivo nacional...

Añadió que no puede torear en Méjico porque allí han propalado la especie de que ha sido él el causante del peiteo...

A Luis Miguel le regalan un toro, cuya carne da para los pobres...

Almagro, 27.—La empresa de esta plaza de toros, atendiendo al unánime deseo del público...

El EX - PRESIDENTE ecuatoriano, Velasco Ibarra, hace declaraciones

«La actitud de Mancheño es una maniobra de los comunistas que le impulsaron a asestar el golpe contra el Gobierno, derrocando a la Constitución»

Gall, 27.—El expresidente ecuatoriano Velasco Ibarra ha declarado a un redactor de la agencia United Press...

LA SUSCRIPCION A BENEFICIO DE LOS DAMNIFICADOS CADIZ

Continúan recibiendo en la Secretaría particular de S. E. el Alto Comisario, numerosos donativos para enrostrar la suscripción...

En el día de ayer fueron importantes los donativos recibidos por lo que la lista —aún no cerrada cuando enviamos esta información— alcanza a una respetable cantidad.

FUNCION A BENEFICIO DE LOS GADITANOS

Debidamente autorizada por la autoridad competente, el próximo día 5 de septiembre a las diez y media de la noche...

El programa será el siguiente: Concierto por la Banda de La Legión. Lectura de poesías, originales de don Manuel García-Saavedra y Galdós...

Dado el programa que reseñamos, se espera un buen éxito.

El gobierno búlgaro pide explicaciones a Turquía

Estambul, 27.—El Gobierno búlgaro ha pedido explicaciones a Turquía por una información de la radio de Angora...

La reclamación ha sido cursada por medio de una nota oficial al Gobierno turco.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Turquía informa que la nota ha sido sometida a estudio y será contestada cuando el Gabinete adopte una decisión.

Un programa de nuevas economías...

(Viene de la primera). dos chelines y tres peniques. De tiempo en tiempo irán publicándose disposiciones...

A partir del 1 de octubre dejará de facilitarse moneda extranjera para viajes de placer.

jornada taurina del día 25 en esta plaza, ha regalado al diestro Luis Miguel Dominguín el toro con que alcanzó el gran triunfo.

A su vez el diestro le ha puesto a disposición del alcalde, para que sea repartida a carno entre los pobres de la localidad.

El ganadero, don Celso del Castillo, ha mandado diseccionar la cabeza de la res para regalarla a Luis Miguel Dominguín.

Cerámica de los Castillejos. Representación de Ceuta. Adornos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. DEPOSITO. Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

LA RESISTENCIA INDONESICA SE intensifica cada vez más

Holanda está dispuesta a cesar el fuego si las tropas republicanas y los saboteadores terminan con los asesinatos y destrucciones

Lake Success, 27.—El embajador holandés, Van Kleffens, ha manifestado que su Gobierno está absolutamente dispuesto a cesar el fuego, pero que esa orden "significaría muy poco si las tropas republicanas y las partidas de saboteadores no ponen coto a sus asesinatos y destrucciones".—EFE.

Se intensifica la resistencia indonesica : : : : :

Singapur, 27.—Informes oficiales de Batavia reconocen una intensificación de la resistencia indonesica en las zonas ocupadas por las tropas holandesas.

El Boletín del Consulado de los Países Bajos en Singapur, dice:

"La actividad de los grupos republicanos va en aumento, y los indonesicos destruyen carreteras y puentes, con el fin de imposibilitar el tráfico entre las zonas ocupadas por los holandeses.

Numerosos actos de sabotaje se han producido en la parte central de Java, en Tagai y en Pekalongan".

El Boletín consular acusa a la radio de Jogjakarta, la capital republicana, de fomentar la resistencia, y añade que los nuevos magistrados indonesicos nombrados en Tjideg, cerca de Pandung, han recibido un anónimo en el que se les amenaza con estas palabras: "Las puertas del infierno están abiertas para aquellos hombres que colaboren con los holandeses".—EFE.

Nuevos combates en diferentes puntos : : : : :

Batavia, 27.—El total de bajas holandesas desde el comienzo de la "acción de policía" en Indonesia y durante el actual período de nominal suspensión de hostilidades, se eleva ya a 459 muertos, 412 heridos y 18 desaparecidos, según anuncia un comunicado oficial.

Se han registrado nuevos combates a unos ocho kilómetros al este de Tangerang, cerca de Batavia, donde las tropas holandesas rechazaron a un grupo de fuerzas indonesicas, que se retiró con grandes pérdidas.

En la región de Panjaja (Java Central), una posición holandesa fué atacada por los republicanos con botellas de petróleo e incendiarias.

Añade el comunicado: "En Java oriental se han registrado nuevos encuentros a unos quince kilómetros al suroeste de Yember, localidad situada en la península oriental.

Los indonesicos realizaron un ataque nocturno contra una posición de Bandung situada a cinco kilómetros al noroeste de Djokerto.

También se han registrado algunos combates en los centros petrolíferos del sur y el norte de Sumatra.—EFE.

Se prohíbe a los militares holandeses jugar con los ingleses : : : : :

Batavia, 27.—Al personal militar holandés en las Indias orientales se le ha prohibido tomar parte en un partido de "cricket", organizado por los ingleses para celebrar el cumpleaños de la reina Guillermina el próximo sábado, anuncia el periódico "Het Dagblad".

Esta información sigue a una declaración publicada ayer, según la cual el teniente general S. H. Van Spoor, comandante en jefe de las fuerzas holandesas en Indonesia, había manifestado que las tropas neerlandesas no debían entrar en los clubs británicos, en vista de que los ingleses no permiten la entrada de militares holandeses en sus clubs de Singapur.—EFE.

La solución de la crisis griega tropieza con dificultades Tsaldaris está dispuesto a formar un Gobierno solo con los populistas

Parece que el rey Pablo piensa convocar al Consejo del Reino

Atenas, 27.—La crisis política no parece estar más cerca de una solución que ayer, según informes de los círculos oficiales.

Se cree que el rey Pablo piensa convocar al Consejo del Reino.

El monarca ha conferenciado con Tsaldaris encargado de formar nuevo Gobierno y también con el embajador norteamericano en Atenas, Mac Vergh.

Venizelos y Canelopoulos también han sido recibidos por el rey y parece que le han aconsejado que reuna al Consejo del Reino.—EFE.

Tsaldaris, dispuesto a formar un Gobierno sólo con el Partido populista

Atenas, 27.—Constantin Tsaldaris, encargado por el rey Pablo de formar Gobierno, ha declarado que constituirá un gabinete limitado al partido populista, por no contar con la colaboración de los partidos liberal y centro.

Tsaldaris cuenta con el apoyo de la extrema derecha, que dirige el general Napoléon Zervas.

El Parlamento ha sido convocado a reunión extraordinaria para mañana jueves, al efecto de proceder a la votación sobre el nuevo Gobierno que se forme.

Tsaldaris reconoce la posibilidad de que no llegue a obtener dicho voto de confianza, al decir: "Es ante el Parlamento donde el nuevo Gobierno tomará una decisión".—EFE.

Tsaldaris visita al embajador norteamericano y es recibido por el rey : : : : :

Londres, 27.—La Agencia Exchange Telegraph informa desde Atenas que el dirigente del partido populista, Constantino Tsaldaris, ha visitado al embajador de los Estados Unidos, Lincoln Mac Vergh, y ha anunciado después de la reunión que "formará un Gobierno del partido de la mayoría".

La misma Agencia añade que Tsaldaris ha sido recibido por el rey.—EFE.

Extraordinario invento de un piloto español

De confirmarse, revolucionaria la mecánica universal

Barcelona, 27.—Un joven mecánico español ha logrado descubrir un invento que de confirmarse los resultados ya obtenidos, revolucionaría la mecánica universal.

Se trata de Antonio Ormazabal piloto aviador civil, natural de Riaño (León), de 37 años de edad, cuya actuación durante la Cruzada como probador de motores de aviación en el Parque de Aviación de León le facilitó el desarrollo de la idea que ahora, en Barcelona, ha llevado a la práctica.

Este inventor español ha descubierto la nueva transmisión que tantos años lleva estudiando la ingeniería del mundo. El sistema mediante el cual quedan iluminados totalmente, en toda clase de industria, los árboles, las poleas, las correas, los engranajes, etc., así como se presta igualmente a los cambios de velocidades, pues automáticamente y a voluntad pueden aumen-

tarse o disminuirse éstas. El sistema, como es fácil comprender, tiene su mejor y más provechosa aplicación en los automóviles, así como en toda clase de maquinaria, tractores, pero, principalmente en aquellos vehículos, logra la eliminación total de embragues, cajas de cambio de velocidad, transmisión, diferencial y "par" verificándose la maniobra automáticamente, lo que, aparte de constituir una simplificación de los motores, logra un abaratamiento en su fabricación.

El procedimiento comprobado ya en pruebas rudimentarias, se halla en disposición de ser sometido a definitivas comprobaciones en talleres más adecuados.—CIFRA.

El procedimiento comprobado ya en pruebas rudimentarias, se halla en disposición de ser sometido a definitivas comprobaciones en talleres más adecuados.—CIFRA.

Sforza señala la necesidad de ratificar el Tratado de Paz con Italia

Génova, 27.—El ministro de Asuntos Exteriores, Carlo Sforza ha declarado que la ratificación del Tratado de Paz de Yugoslavia y Bulgaria abona la necesidad de ratificar el de Italia, porque sin ella "permaneceremos en cuarentena internacional toda la vida".

Sforza ha venido a Génova para recibir al barco norteamericano "Humanitas" que trae el primer cargamento de carbón, después de la terminación de los servicios de la UNRRA.

Se espera también la llegada del embajador de los Estados Unidos, James Dunn.—EFE.

Las bandas de guerrilleros actúan : : : : :

Atenas, 27.—Los despachos de Prensa informan que una banda de unos cuatrocientos guerrilleros han atacado la ciudad de Merimilia, cerca de Pierria en Macedonia, produciéndose una batalla en la que han participado tanques y artillería.

La ciudad estaba defendida por una compañía del Ejército regular. Cuatro guerrilleros y dos civiles han resultado muertos, seis personas civiles heridas y tres secuestradas por los bandidos.

Otros grupos, según se informa, han penetrado en un pueblo indefenso, llamado Asitades, cerca de la frontera turca, en la Tracia, y han incendiado quince casas. El mismo grupo voló un trozo del ferrocarril cerca de Didymote y otro trozo en Lavara.—EFE.

Encuentro entre guerrilleros y gendarmes : : : : :

Atenas, 27.—El Ministerio de Orden Público informa que ha habido un encuentro entre los guerrilleros y los gendarmes en Vaotopos, a 15 kilómetros al noroeste de Larissa en el que han muerto dos guerrilleros y un gendarme.

Han sido enviados refuerzos militares.—EFE.

TANGER

Ha sido ejecutado el asesino del industrial señor Maestre

Tanger, 27.—Al amanecer de

hoy se ha cumplido la sentencia de muerte dictada el cinco de marzo último por el Tribunal Mixto, contra Rafael Martínez Picó, desertor del Ejército Español, que se había refugiado en Tánger, y autor del asesinato y robo al modesto industrial zapatero Higinio Maestre. Este, compadecido del desertor, le amparó y albergó en su casa cuando llegó a esta plaza, sin recursos y además, le facilitó trabajo.

Esta es la primera vez que se ejecuta en Tánger, una pena capital, desde la instauración del régimen estatutario.

Presenciaron el fusilamiento que realizó un piquete de Gendarmería Internacional en el campo de tiro de su acuartelamiento, las autoridades judiciales, el abogado defensor y un representante del Consulado General de España.

El reo, hasta última hora, estuvo esperando el indulto que había sido denegado ya por el Sultán de Marruecos.

Un misionero franciscano asistió a Martínez Picó en los últimos momentos.—CIFRA.

Nuevo modelo de sombrero



La Asociación de sombrereros de la Gran Bretaña presenta esta nueva creación en dos colores: rojo en la parte inferior del ala y pardo en la copa. Una gran pluma completa el modelo.—(Calpe)

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana